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VUESTRO CUERPO REPRESENTA EL TEMPLO DE DIOS, EL TEMPLO TUYO, TU TEMPLO, TÚ ERES
DIOS, TÚ ESTÁS EN ÉL Y DESDE AQUÍ HACES TUS COSAS.

LES HE HABLADO QUE VOSOTROS NO SON NUEVOS, QUE ERES ETERNO Y QUE LO ÚNICO QUE
NO HA SIDO ETERNO ES EL TRANSITAR QUE HAS TENIDO AQUÍ EN LA TIERRA.

[20240211] Amados míos, bienvenido seas a este convite de amor, bienvenidos sean, hermanos
míos, este es vuestro momento el de cada uno de ustedes de encontrarse, de encontrarse a sí
mismos, es vuestro momento, pues no dejes ir este momento. En verdad es hora que cada uno de
vosotros se encuentre a sí mismo, puedas reconocerte que son vosotros los Creadores en esta tierra,
que lo han sido siempre y lo serán por siempre.

Mi Pueblo amantísimo, ya es tiempo que vosotros vayas reajustando tu vida, vayas conociendo que
todo está hecho por ti, todo lo tuyo, quiero decirles, porque cada uno de vosotros es creador de su
propia vida, cada uno, todos, toda mi amada Humanidad que está en esta tierra, toda mi amada
Humanidad que está en este mundo, cada uno es el creador de sus propias causas, pues vosotros
tienes que saber, tienes que recordar esto en ti. Hermanos míos, las cosas no vienen a ti de afuera,
cosas extrañas, cosas que no sean tuyas no vienen, que esto lo que tú tienes, lo que vosotros son en
este tiempo, lo que vosotros vives son las consecuencias del ayer, del ayer, quiero decirles, del
pasado.

Les he hablado que vosotros no son nuevos, que eres eterno y que lo único que no ha sido eterno es
el transitar que has tenido aquí en la tierra. Es que si vosotros sabes de tu pasado, es porque el
pasado es lo que has vivido en todas tus diferentes idas y venidas a un cuerpo como el que hoy
tienes, aquí en este país (México) o en todos los que has vivido, lo más interesante en ti es que
vosotros durante vuestra vida, durante vuestra eternidad habéis hecho, te habéis puesto como eres
un Creador y has creado y toda esta creación que has hecho todo viene de ti, todo viene en ti,
porque vosotros eres el Creador y a vosotros vuelve. Y lo único que tendrás que hacer es volver,
volver a ser consciente de que son la esencia, la esencia verdadera de todas vuestras creaciones y lo
que ayer tomaste como herramientas, como servidumbres, hoy ya no lo son, es por eso que
vosotros debes cambiarlas, de esto que Yo les digo es de todo vuestro lado que has tenido, así sea
como el odio, la ambición, la codicia, la envidia, la injusticia, todo esto, todo esto al final da un
resultado y el resultado vosotros lo tenéis y lo sabéis, es todo lo que vos me podrías decir de todo lo
negativo que os les sucede a cada uno de vosotros.

Bien os dije en aquellos tiempos, el que siembra cosecha. Esto no viene, esto está contigo porque tú
eres el creador y esto se hace presente, porque ya es momento de darle transformación, pues les
digo transformen, hermanos, transformen y tus hermanos que te observan verán la transformación
que estás haciendo, como han visto la transformación de lo positivo a lo negativo. Ahora vosotros
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tienes que hacer la transición de las cosas, porque son vosotros los Creadores. ¿O vosotros estarás
como tus hermanos, como mis hermanos, pensando, creyendo que esto viene de afuera lo que os les
sucede? Ya vosotros no lo tomes así, vosotros tienes para ser salvo, para ser dichoso, para estar
contento, para que vosotros sepas que el poder está contigo, tienes que transformar las cosas
negativas.

Hermanos, y a eso has venido otra vez a la tierra a tomar cuerpo buscándote otra oportunidad de
poder hacer estos cambios a vuestras cosas, de poder cambiar, porque son vosotros los que
tomaron, los que tomaron de ti mismo, estabas completo, te sentías pleno al principio de la vida,
cuando vosotros decidiste explorar y decidiste hacer lo que has hecho, vosotros en verdad te
contaminaste y hasta hoy no han podido salir, porque no has tomado tu responsabilidad de ti
mismo, no te has hecho responsable, porque vidas atrás has culpado a un Dios, a un Dios que nadie
lo ha visto, el que dicen que está en los cielos, pero es tan grande la ignorancia de vosotros que no
sabes de qué cielo se ha hablado que está mi Padre.

Amados míos, y Yo les digo y les hago responsable de todas las cosas tuyas, de todo lo que sabes y
no sabes son tuyos, sí, mis bien amados, es tuyo el dolor y es tuya la paz, es tuya la avaricia y es tuya
la justicia, el amor, la paz, esto es tuyo. Vosotros has odiado, has puesto en tu tierra todo esto, odio,
maldición, venganza, desunión, desarmonía, vosotros has hecho todo esto en diferentes tiempos de
vuestra vida, (de vuestra existencia) sabiendo que vosotros no son nuevos, no son de hoy.
Hermanos míos, limpia tu alma, limpia tu mente, limpia tu conciencia. Este es el momento que
vosotros te hagas consciente de vuestra vida misma, todos son Creadores y todos lo están
ejerciendo, solo es que mi amada Humanidad no se ve a sí misma y no ve cómo están creando,
tampoco sabe cómo han sido en diferentes tiempos.

Mis hermanos, es el momento que vosotros reflexiones y se dispongan a ser mejores, a actuar
conscientemente para ti mismo, porque vosotros se han unido a la diversidad de la vida, pero hoy
sean conscientes, sean conscientes que por ti mismo está todo lo que está contigo y sé consciente que
vosotros mismos eres el poder, eres la gracia divina, eres la fuerza y sé consciente que tienes que
quitar, que cambiar, que transformar todo esto para que tú como SER sientas, te sientas agradado a
ti mismo, te sientas el absoluto, vosotros sientas que vosotros son los creadores de vuestro propio
mundo.

En este momento si las mentes, si los corazones del centro de vosotros entran en esta convivencia,
entonces empiezas a darle el alimento sagrado, a comerte este alimento que es tuyo y por añadidura
vuestro cuerpo también, vuestro cuerpo también, porque ya os he dicho el cuerpo vive como tú
vivas, sí, mis bien amados, solo date cuenta de ti mismo, dense cuenta. Hermanos, he aquí la vida de
vosotros, así debes de razonar con estas razones, entonces si vuestro cuerpo reacciona, todas las
reacciones de vuestro cuerpo la da el SER que eres tú, que eres vosotros, entonces eres vosotros los
que le debes de estar dando a tu cuerpo le buscas fuerza, le buscas belleza, le buscas sanación, le
buscas que funcione bien, a tu cuerpo le buscas allí afuera, buscas un medicamento, buscas a alguien
más, y Yo os les digo, son vosotros los responsables de este cuerpo, de vuestra mente, de vuestra
conciencia, de vuestra alma, de vuestro cuerpo.

Hermanos, ¿y qué esperan, pues?, ¿qué esperan para poder, para llenarlo de fuerzas? Hermanos
míos, vosotros se han olvidado, han ignorado el amor, la paz, la verdad, la justicia, vosotros han
olvidado de que vosotros son, de vosotros emana estos y así conformas tu mundo. Y Yo os les
aseguro que si vosotros empiezas hoy a cambiar de vida, a cambiar tus estados, tu cuerpo sentirá
como os lo estés sintiendo; si vos te sientes en paz, tu cuerpo reflejará la paz; si vos eres prepotente
tu cuerpo estará tenso, dejará ver lo prepotente; si vosotros tienes la humildad tu cuerpo ha de
reflejar humildad en todo su organismo, sumiso a su dueño y ese dueño eres tú, tú eres el dueño de
tu cuerpo. Si vosotros eres la reflexión, también tus células donde está grabado todo tu pasado has
de cambiarlo todo y tu cuerpo se sentirá feliz.

Hermanos, es pues como les digo a vosotros, es hora, es momento que vosotros tomes esta
responsabilidad de ti mismo, no te la dará nadie, ni es para nadie más, no es ofrenda a un Dios, a un
Dios ajeno como el que pensáis todos, es ofrenda a ti mismo. Porque vuestro cuerpo representa el
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templo de Dios, el templo tuyo, tu templo, TÚ ERES DIOS, tú estás en él y desde aquí haces tus
cosas. Hermanos, hoy porque existe la indefinición en vosotros, hoy existe eso indefinible en
vosotros, es lo que te hace parecer el no poder, el me falta la fuerza, pero esto es por una
indefinición de vosotros como SERES. Hermanos, y esto que Yo te digo hace la precisión hacia una
cosa, hace la proyección.

¿Pues entonces, pues qué esperan, mis bien amados? Es tiempo, es hora, es el momento que cada
uno de vosotros sea lo correcto para que vosotros hagas lo correcto, seas preciso para que vosotros
uses tu precisión. Pues he aquí, coman y beban de este alimento, de este vino que Yo les traigo a
vosotros, porque es tuyo, es tuyo, mis bien amados, si todo esto, si vosotros me preguntares, ¿y de
dónde traes estos conocimientos, estas verdades? Yo os te digo, de ti mismo Pueblo, de ti mismo
hermanos, en ti está todo, porque vosotros eres todo, de vosotros depende tu vida, bien o mal que
es en ti es tuyo, así como vosotros hoy estas, así como este mundo se rige, pobres y medios pobres y
ricos y más ricos, así como este mundo así estás vosotros en ti mismo. Es como vos te creas, es como
vos creas el mundo para ti. Y en verdad te digo, en la vida sagrada no existe ni alto ni bajo ni
medio, no, esto solamente existe en la tierra aquí, solo en ti.

Porque vosotros has entrado a ese mundo de la avaricia, el odio, de la ambición, de la lujuria, de la
prepotencia y solo allí se encuentra lo contrario a la verdad, pero esto tú lo has hecho, el hombre lo
ha hecho, todos lo han hecho y por eso vive la controversia en vosotros, pero cuando vosotros
salgas de esas creencias, entonces no hay nada más que tú, mis bien amados. Pero a eso he venido, a
eso he venido por todos los confines de esta tierra, por todas las vidas que has estado aquí en este
cuerpo, en esta tierra, a levantarles, a esclarecerles vuestro mundo, vuestros quehaceres.

Amados hermanos, ¿y qué esperan, pues, para salir?, ¿qué esperan para demostrarse a sí mismos que
vosotros eres la gran valía de la vida? Mis bien amados, por eso siempre les he dicho y les diré
siempre, que nada hay que te pueda salvar fuera, nada hay, mis bien amados, porque eso es lo que
el hombre ha buscado que algo lo libere, que algo los libere, pues esto no, es que la liberación es el
conocimiento de saber que eres el SER, que eres la vida, que eres el Creador, que has vivido tanto y
que has creado y que tienes que transformar las cosas para ir volviendo otra vez a Dios, al Padre o
sea, para irte convenciendo de que tú eres el creador de tu vida, eres Dios, eres el Mago, eres el de
siempre, mis bien amados. Pues entonces vuelve a ti y sean conscientes de esta verdad que vive en ti.

Hermanos, Yo he estado contigo y he seguido tus pasos de tiempo en tiempo, de tiempo en tiempo
te vengo a decir que vos eres el creador de tus mismas formas, de tus mismos anhelos, que vosotros
eres el hacedor siempre de la vida y del fracaso, de la perfección y de la imperfección, de la justicia y
de la injusticia y que de ahí están los sufrimientos a tu cuerpo y estos, esto que enferma a tu cuerpo
no está la sanidad por fuera, sigue siendo por dentro de ti, sigues siendo tú el causante, la causa y tú
tienes que eliminar esas causas con amor, con amor, con paz, siendo el amor, la paz, la bondad,
siendo la justicia divina, siendo la humildad, vosotros conociéndote que tú eres, que tú has hecho un
alfa y un omega.

Mis hermanos, ay mis hermanos, ¿cuándo pues? No es mañana ni fue ayer, solo es hoy mismo,
sábelo bien, solo es hoy mismo, solo hoy, solo hoy es el darse cuenta, porque ayer no pudiste
hacerlo y el mañana aún no llega, no es para pensar que mañana serás o para pensar que ayer fuiste,
no, porque no está reflejado, porque no está hecho, pues es solamente hoy, es solamente este
momento, este momento tienes que actuar contigo mismo, tienen que actuar consigo mismo,
hermanos, porque vosotros solo tu mente, solo ahí estás, ahí donde está guardado el pasado y está
guardado el futuro, solo ahí estás viviendo el pasado o viviendo el futuro. Y Yo les digo, en ninguna
de esas dos cosas puedes vivir, debes vivir, porque esas dos cosas no existen, una ya se fue, ya no
está; y el mañana, pues no ha llegado, solo es hoy, solo es este momento, este instante que vosotros
tienes que ser, que vosotros no tienes que negarte, no te niegues a ti mismo, no se nieguen, mis bien
amados, sean responsables de todos vuestros actos, de lo que estás haciendo en este preciso
momento.

Hermanos, en este momento es donde no quiere estar mi amada humanidad, en este instante,
porque vosotros no estás convencido de ti, porque vosotros no asumes tus responsabilidades como
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SER. Hermanos míos, Yo les digo pues, en estos momentos deben vosotros hacerse responsables de ti
y debes de ver, de sentir, de escuchar todo lo tuyo y todo lo que no es tuyo para darle dirección,
para que vosotros lo dirijas de donde es su dueño, porque cada cosa tiene su dueño y vosotros
tienes que saberlo distinguir en ti mismo, vosotros no sabes cuándo amas, no sabes cuándo odias,
vosotros no conoces cuando eres tú y cuándo estás recibiendo esas partes. Esto se requiere que
vosotros tengas el amor, vivas en una sola causa, en un solo punto para que vosotros puedas
descifrar lo tuyo y otro pensamiento que no sea tuyo, sí, amados míos, que no estés viviendo el
pasado creyendo estar viviendo el presente, solo vosotros puedes darte cuenta de ti mismo.
Hermanos, háganlo, háganlo pues, mis bien amados, vívanlo, vívanlo vosotros, porque esto es lo
que es el alivio para vuestro cuerpo, sí, mis bien amados, porque todo lo que padece vuestro cuerpo
no ha venido de ningún lado, de cosas ajenas, no. Acuérdate que Yo os te dije y te he dicho, no
contamina lo que entra, sino lo que sale de tu corazón. Pues todos tus sufrimientos son tuyos, son
tuyos y son síntomas del alma para que vosotros los puedas corregir. Cada uno de tus sufrimientos
físicos son las partes susceptibles de lo que habéis hecho vosotros en el pasado, es pues que vosotros
tienes que darte cuenta y sánalos y sánalos, esto sana a través del amor, de la paz, de la bondad, del
deseo divino, de la justicia, de la humildad, todos esto sanan, aun a tu cuerpo le quitas esa carga y
sana vuestro cuerpo. Desde este punto es como vosotros puedes vivir en tu cuerpo felizmente.
Hermanos míos, entiéndete pues, entiéndete de ti mismo, mis bien amados, sean humildes, sean
humildes ante la vida real. Amados míos, esto que os digo lo he dicho en diferentes formas en cada
país, en cada estado, en cada pueblo y esto lo he dicho en diferentes tiempos, en diferentes tiempos
en los que Yo he estado contigo y que no me has logado entender y que hasta hoy no lo has
entendido.

He aquí, vosotros que vas buscando el entendimiento de lo espiritual, esto se hace a través de la
humildad y es pues que esto Yo se los he dicho en todo vuestro tiempo en esta tierra. Porque
vosotros no vayas a pensar que solo hace más de dos mil años estuve con vosotros y no lo
conocieron, no vayas a pensar que ese tiempo es el único tiempo que hice una aparición, no, mis
bien amados, he estado en todos los tiempos, porque Yo Soy la elección divina para vosotros, Yo he
venido a buscarles en todos los tiempos, siempre aparezco en todos tus fines, en todos tus finales,
porque es necesario que Yo esté dándote esta enseñanza divina, pero pocos la han entendido y
vosotros tampoco la has entendido que vine en cada finales de tiempos, de siglos a hablarles de un
mundo nuevo, de un mundo inmortal, hablarles de una vida eterna y esto es en vosotros como
SERES, es en vosotros como SERES que son, he venido y no lo has entendido, jamás han entendido
esta verdad y aun no la has entendido.

Amados míos, esto te lo digo y se los digo a vosotros para que vosotros recapacites dónde estás,
dónde vas, dónde has estado, para que vosotros rectifiques en tu vida y puedas ver tu vida y la de
vuestros hermanos y puedas con tus ejemplos, con tus hechos puedas enseñarles a ellos. Porque no
es de ayudarlos con hacer repeticiones, con repicar mi palabra hacia ellos, no, los has de ayudar con
tus ejemplos, con una formación nueva, precisa. Porque Yo no he venido a evitarte nada, nada, sino
he venido a ti a decirte que eres el SER ÚNICO aquí en este cuerpo y que tienes el poder para hacer
todo, pues han hecho mucho pero no buscando, no creyendo en el poder sublime, han utilizado su
poder pero en lo adverso, en lo negativo y has actuado como un hombre cuando está en pesadillas,
solo has actuado y al final te parece un sueño.

Hermanos, ya es tiempo que vosotros puedas encontrarte a ti mismo, saber todo esto y actuar,
porque no hay otra cosa que hacer. Mi amada Humanidad busca algo y Yo te digo, erróneos están,
buscan, creen que un Dios ajeno los levantará, que el Cristo vendrá otra vez, hermanos, vosotros no
seas así, porque mi Padre no está en los cielos, allá donde ellos piensan y Yo ya estoy con vosotros,
nada más que no saben verme, nada más que ellos no quieren hacerse reales, nada más que no
quieren seguir, no quieren apartarse de los lados opuestos de la vida real. Vosotros no seas así,
vosotros muestra, muéstrate en esta tierra hoy y hagan las cosas con gran fuerza, porque vosotros
son la fuerza con gran voluntad, porque vosotros eres la voluntad, con gran poder porque vosotros
eres el poder, así tienes que actuar para ti mismo y para toda mi amada Humanidad que no conoce,
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que no se conoce cómo ha de ascender a Dios, al Creador, porque no saben cómo es sentir al
Creador, vosotros no seas así ya, ya no seas así, mis bien amados.

Por lo tanto Yo les digo, váyanse llenos, váyanse contentos, váyanse plenos, consientes, no se
pierdan y vayan a vuestros hogares y den luz, sé la luz para que se extienda la luz, sé la vida para
que se extienda la vida allí, sé la razón para que la razón se extienda igual, sé la justicia para que la
justicia haga lo que tenga que hacer. Todo esto y así es como debes andar siempre prendido, no
como has andado, no como Yo les he visto, ¿vosotros crees que te escondes de Mí, vosotros crees
que te escondes de Mí, hermanos míos? No, Yo Soy en vosotros, si Yo Soy en vosotros, Yo no estoy
fuera de ti, Yo estoy dentro de ti por eso te conozco bien, por eso conozco tus pasos, conozco tu
mente, tu conciencia, tu alma, ¿y dónde les he visto, mis bien amados?, ¿dónde les he visto?

En verdad les digo, cada uno de vosotros tiene que reaccionar a sí mismo y esto es empezar a
arrepentirse, pero no es hablarlo, es saber por qué no andas aquel camino o no andas este o andas
este. Vosotros tienes que saberlo a ciencia cierta, tienes que saber cuál es el punto necesario en
vosotros, tienes que conocer, el Padre que está en ti es Eterno, es Absoluto, es Divino, es Perfecto, es
Poderoso y vosotros tienes que saberlo, eres igualmente, vosotros eres igualmente, lo único es que
tienes que seguir sabiendo es saber en qué te estás empleando, en qué estás empleando toda la
riqueza espiritual, en qué la estás convirtiendo. Hermanos míos, ven, todo esto es lo que cada uno
de vosotros tiene que ser responsable de sí mismo para que logres escaparte, salirte, logres cambiar
tus trayectorias en tu vida.

Y esto que Yo os les digo a vosotros que me escuchas, se los digo a los que no me escuchan en su
interno, en su corazón se los digo igualmente a todas las naciones, porque las naciones no vayas a
pensar que son diferentes en ser, no, son iguales, en ser son iguales pensantes y están fabricando su
vida tal y como así la creen, porque todo en vosotros es creencia, vosotros crees en matar y matas,
crees en robar y robas, crees en violación y violas, crees estar enfermo y estás enfermo, es de
acuerdo  a tus creencias y todo, toda esta faz de la tierra, todos están allí en este pensar, en estas
creencias; y buscando como vosotros buscas, buscan ellos, buscan ellos una escapatoria pero no
saben ellos dónde está, buscan ellos una llave pero tampoco saben dónde está.

Hermanos, y así cada nación está conformada por las ambiciones del mundo tierra, de los terrenales,
sí, mis bien amados, como aquí en este país (México), aquí donde vosotros vives, vosotros has
dejado que te roben tu autenticidad y están a merced del astuto hombre y entonces les han quitado
todo y eres como un perro fiel a su amo, así vosotros se conforman en esta vida, en este mundo sin
saberlo, sin sondear más allá que son vosotros como son. Hermanos, pero a vosotros les digo,
despertaos, despertaos pues porque a eso vengo, a eso vengo a hacerles conscientes de esta verdad,
hacerles conscientes y sean conscientes pues. Ya no vivan donde les han puesto, les han planteado la
inconsciencia, les han puesto en la inconsciencia ya para que vosotros no vivas allí dentro de eso, a
eso he venido siempre, siempre, siempre he venido a la tierra a tomar un cuerpo, he venido a
buscarles pero vosotros no has querido irte, no has querido dejar las cosas terrenales.

¡Ay amados míos! Cuánto tiempo pasarás más sin saber de ti, sin querer saber de ti, hermanos,
porque vosotros no quieres saber de ti, hermanos, pues os he dicho, vengo a ti, vengo a ti y huyes
de Mí, huyes de Mí, pero Yo te digo, se han engañado a sí mismos, porque Yo no estoy por fuera,
Yo estoy dentro de ti, Soy el Cristo Amoroso, Soy el Cristo Divino y Yo estoy en ti, estoy en ti, mis
bien amados, Yo Soy en ti. Hermanos míos, y así Soy en todo lugar, en todos mis hermanos, bien de
este país, bien en todos los países, bien en este continente y bien en todos los continentes que hay,
así como los ha compartido el hombre, porque el hombre ha compartido la tierra, ha dividido la
tierra y ha puesto fronteras, divisiones y ha puesto leyes, esto no es más que el egoísmo, el egoísmo,
la avaricia, también en vosotros, también vuestro país.

Hermanos, he aquí, pues todavía verás, sabrás, oirás muchas cosas desagradables que así como han
pasado, están pasando y pasarán, así como lo has sabido vosotros, lo sabrán igualmente y entre esos
acontecimientos también pasarán aquí en esta tierra. Hermanos míos, y vosotros tienes que
prepararte más y más, estar abiertos a esta verdad y prepararte que en este cuerpo solo has estado
en diferentes tiempos y es un tiempo, pero no es la verdadera muerte, que esta muerte no es la
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verdad, que vosotros eres eterno y que has creado deudas en tu vida con las cosas, tendrás que
subsanar las cosas de tu vida, cuando esto acontezca en ti, podrás ver muchas catástrofes y podrás
ver caer a mucho y tú estarás siempre tranquilo. Hermanos, pero esto si en vosotros existe la
espiritualidad, por eso les digo sigan investigándose a sí mismos y sigan ahí cambiando, cambien,
sigan cambiando todo, tu pasado, dale gracias a toda tu vida, a todo tu pasado dale gracias, pero lo
que hiciste debes cambiarlo y cámbialo, cámbialo porque es la hora, es el momento, si vosotros
vives en desamor cambia eso y solo vive en ese gran amor para que tu sepas dar a amor a los que
están contigo, si vives en discordia, sean vosotros la concordia.

Vosotros no tienes que pedir nada, tienes que hacer todo, esto sí, mis bien amados, vosotros no
pidas, has, vosotros tienes que ser como vuestros hermanos sagrados también, que estos supieron
que no habían de pedir, sino habían de contribuir a sus hermanos. Así también vosotros tienes que
ser en esta hora y siempre, si no, entonces dónde estás, dónde están si no lo haces, siempre te diré
palabras, en la palabra, siempre te diré una palabra en los lados opuestos de la vida y la palabra
aunque sea mía, pero si no obras en ti éstas no salvan, para que salven tienes que hacer la obra, lo
que dice la palabra. De esta manera es como vosotros vas a salir, debes salir en esta hora y siempre.

¡Ay, amados hermanos! Todo esto es lo que vosotros tienes que recobrar tus sentidos, tienes que
recobrarlos para que actúes como tal eres, un SER de luz, un SER magnifico, un SER poderoso,
vosotros tienes que dar los pasos suficientes. Amados hermanos, pues eso es y el que no haga esto,
pues entonces, ¿qué es? Amados hermanos, vosotros tienes que ser la dicha, la dicha llega cuando
vosotros haces bien las cosas, antes no puedes llegar, la dicha llega después de hacer las cosas. El
amor se refleja en el desamor y lo cambia y si en vosotros no sale el amor de ti hacia el desamor,
entonces no estás haciendo lo suficiente, porque no puede cambiar, si el antídoto es el mismo amor
del desamor y de las cosas.

He aquí, así vengo a convivir contigo, así vengo a estar contigo, así estoy pulseándote, así estoy
contigo, no juzgándote, no, mis bien amados, porque no soy digno de ello, solo estoy conviviendo
con vosotros. Hermanos amados, pues entonces cambien, sean vencedores, venzan sus propios
designios, venzan sus propios estados, tienes que vencer a ti mismo. Hermanos, es hora, es tiempo,
es el momento que vosotros hagas lo necesario para ti mismo y no seas como los demás mis
hermanos, que éstos se preparan para hablar muy bien y hablan muy bien, pero eso no es conmigo,
eso no es, esos no están conmigo. Hermanos, Yo sabré cuándo estarás conmigo y Yo sé cuando están
conmigo mis hermanos, Yo los conozco todos ellos, a todos los que proclaman la sabiduría, a todos
los que hablan de Mí, estos hermanos forman una red donde usan mi palabra para convencerles de
algo que no es. Más adelante sabrás todo lo que Yo quiero decirles, si no lo entiendes hoy, pero por
lo tanto Yo se los adelanto, mi Pueblo bien amado.

A vosotros les digo saquen de vuestro interno el amor que no conoces la paz, eso no lo conoces,
pero está dentro de ti, sácalo, porque solo han vivido en desamor, solo han vivido intranquilos, solo
han vivido en injusticias y solo eso conocen, por eso hay tantas muertes aquí en la tierra porque
están lejos del amor, lejos de la verdad, de la justicia, de la compasión, están lejos mis hermanos y
por eso oirás tantas muertes, a tantos hombres decididos a matar, a robar, a violar, a infringir las
leyes, verás, sabrás y verás todo esto. Pero a vosotros les digo, ¿dónde estás tú?, ¿dónde están
vosotros? Amados hermanos, solamente vos lo saben, vos saben dónde están, qué han hecho, qué
están haciendo, a qué se preparan, vosotros lo sabes, sigan adelante hasta que logren reunir, saber
de los mandamientos internos, porque esos mandamientos que Yo dejé parecen externos, pero no,
esos son internos, esos están aquí dentro de tu alma, en el centro de tu alma ahí están los
mandamientos y por ahí te conozco, mis bien amados, por eso os les conozco a vosotros por los
mandamientos, porque vosotros solo vives a medias, a medias en tu mundo tierra aquí.

Pero en verdad les digo, relájense, mis bien amados, hagan vuestras respiraciones sin temores, solo
tú mismo, porque tú quieres andar, quieres estar bien, quieres llevar a tu cuerpo a un estar bien, solo
hazlo. Juega con tu respiración, juega con ello, juega, hazla aliada de tu circulación sanguínea y ve
por ahí y destapa todo lo que está tapado, lo que está bloqueado en tu cuerpo, todo lo que está
solo acumulado, solo suelta, destápalo a través de tu respiración lo puedes hacer. Hermanos míos,
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porque si a algo has venido, pues háztelo sentir, háztelo sentir, si algo quieres háztelo sentir,
demuéstralo, llévame en tu corazón, háblame en tu SER qué deseas y has, provócalo a través de
vuestra respiración. Solamente déjate acariciar, deja que Yo os te acaricie, que Yo en verdad esté en
tu respiración, esté en tu deseo, déjame estar en tu deseo y déjame que Yo pueda hacerlo, pueda Yo
ayudarte a que sientas bien a tu cuerpo, a que sientas que le quitas una carga a tu cuerpo amando y
perdonando y siendo justicia, siendo verdad.

Solo déjate llevar, no teman, vosotros no deben de temer, vosotros debes de encontrarte y de
hundirte, de hacerte con esa humildad divina y sean humildes, hermanos, sean humildes vosotros,
practiquen la humildad, solo debes sentir tu voluntad, lo que quieres. Ya no vivas en ese mundo
atroz, ya no vivas pareciéndote dos personas a la vez, ya no, mis bien amados. Vosotros eres uno
solo, vosotros eres uno solo, solo debe de estar en ti la definición, define con toda tu seguridad,
define que vosotros eres el dueño, la dueña de este cuerpo, que vosotros lo has enfermado, ahora
vosotros lo estas desenfermando, le estás quitando esas cargas que tú mismo le hiciste, le has hecho a
tu cuerpo mismo. Pero sábelo, sé responsable, Dios no juzga a nadie, no tengas temor, solo tente
temor a ti mismo.

Deben sentir, deben sentirse hermosos, hermosas, siéntanlo, porque has estado lejos de esta verdad,
solo vosotros puedes sanar tu cuerpo, porque vosotros eres la vida, eres el poder, eres la fuerza,
vosotros lo eres, vuestro cuerpo, les he dicho, no es el enfermo, vosotros enfermos has enfermado a
tu cuerpo, lo has sometido bajo cosas, todo lo que ha sufrido, lo que sentido tu cuerpo. Si Yo te he
dicho que tu cuerpo no es el que habla, no es el que piensa, no es el que oye, no es el que ve, no es
el que siente, que tu cuerpo no hace nada. Que vos has vivido engañado, púes sí, mis bien amados,
vosotros han vivido engañados, se han confundido tanto, pero nada hace tu cuerpo, porque tu
cuerpo es tu casa, o como muchos de mis hermanos te lo han dicho, Yo te lo he dicho como tu casa,
como tu templo, mis hermanos te lo han dicho como tu vehículo y como más cosas, solamente es
eso. Pues el que tiene la responsabilidad eres tú, el que estás enfermo eres tú el SER, vives confuso,
confundido y entonces eso hace a la enfermedad física también.

Hermanos, pero vosotros decídanse, decídanse a decirse a sí mismo Yo Soy paz, Yo Soy amor, Yo
Soy la tranquilidad, Yo Soy la medicina perfecta de mi cuerpo, Yo Soy la razón, Yo Soy la justicia
aquí, decídanse a serlo y entonces esto es maravilloso, para que vosotros vivas en esta maravilla
sagrada, pues vivan, háganlo, Yo se los pido, realícenlo, porque vosotros puedes hacer todo, así
como lo has hecho siempre en tu cuerpo, como lo has hecho siempre en tu cuerpo, como lo has
hecho siempre en tu cuerpo, vosotros lo eres todo, le has puesto sufrimiento a tu cuerpo, pues
vosotros eres la vida y puedes darle desde hoy vida, solo créelo, créete que eres la vida y todo tu
cuerpo sabrá que estas aquí, tu cuerpo mismo, tú mismo le habrás dado a tu cuerpo toda la energía
suficiente. La fuerza, la voluntad, la destreza no está en tu cuerpo, éstas no están en tu cuerpo, no
están allí, no son producidas por tu cuerpo, éstas son cualidades del SER, son cualidades del SER y
éstas las trae el SER, las trae vosotros y como tú estás aquí, pues las demuestras, sí, mis bien amados,
porque tu cuerpo solo es un vehículo, es una casa, es lo que sea, lo que quieras.

Entonces visualiza tus dolores en tu cuerpo, visualízalos en tu cuerpo tus dolores, tus informaciones,
visualiza todo en tu cuerpo y entonces resánalos porque vos puedes, resánalos, sánalos, porque vos
puedes hacerlo, vosotros lo pueden hacer. Pero tienes que salirte de todo aquello, primero eres tú,
mis bien amados, primero tú, tú el SER, tú SER tienes que reconocer que estás en este cuerpo y tienes
que reconocerlo para que puedas hacer la magia en tu cuerpo. Porque en verdad os les digo, ciencia
nueva te traigo, ciencia nueva y ciencia vieja a la vez, porque esta es de siempre, así ha sido siempre,
hermanos amados, así ha sido siempre. Pero vosotros en todas vuestras vidas han ignorado esta
verdad, Yo os aseguro que si vosotros te posas así sobre tu cuerpo como el Hacedor, como el
Creador que eres, ¿qué no habrás de sanar en tu cuerpo?, ¿qué no habrás de sanar a tu cuerpo?
Todo podrás hacerlo, pero esto como os les dije al principio, el pasado es un pasado, el futuro aún
no ha llegado, pues no es allí que tienes que pensar mañana lo haré, solo es hoy en este momento.
Profundízate a ti mismo y entonces realízalo, realícenlo, mis bien amados, realícenlo.
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Porque para eso he venido para sanarte a vosotros SERES, para que vosotros automáticamente este
cuerpo que estas aquí en este cuerpo, automáticamente por añadidura, pues viva feliz, la felicidad
no vienes, os he dicho, la felicidad tiene que y siempre ha salido, la felicidad o la infelicidad sale de
ti, sale de vosotros. Pues donde estés viviendo en la felicidad o la infelicidad así estará tu cuerpo, así
le estarás dando a tu cuerpo de esto. Pues les vuelvo a repetir, ¿no es que Yo les he enseñado, les he
hecho recordar que no contamina lo que entra, sino lo que sale del corazón? Porque eso es lo que
siempre ha contaminado toda la vida, en todas sus facetas de vosotros, esto es lo que ha sucedido.
Mientras que los doctores, tus doctores terrenales, tus científicos los buscadores, uno ha sabido de
esto, de esta verdad pero no la ha querido decir, porque entonces dejarán de ser científicos,
entonces dejarían de ser doctores, ¿y de qué vivirían, dicen ellos?, de que no podrían vivir en la
opulencia, pues es que todo esto es lo que les da una vida de opulencia.

Hermanos míos, reciban este pan sin levaduras, reciban esta copa de vino, fluyan como fluye el mar,
porque así eres vosotros como fluye la tierra, porque así es la tierra y eres vosotros mismos; fluye
como Dios mismo que eres, fluye y estás fluyendo, solo date cuenta, solo es un darse cuenta, mis
bien amados. Pero, amados hermanos, dónde están, os no veo el arrepentimiento en vosotros, os
no veo el que estés venciendo la prepotencia, os no veo que puedas destruir, quiero decir cambiar la
arrogancia, la vanidad, la avaricia, hermanos, y esto es conocido, esto se puede conocer, hermanos
míos, así como Yo os conozco a vosotros, conozco a toda esta bendita Humanidad.

Yo hasta aquí Yo les dejo este mensaje, esta salud, denle repaso, coman de esta medicina que Yo les
he dado, cómanla y es para que vuestro cuerpo viva el tiempo justo y necesario, sanos en este
cuerpo y puedas levantarte de este cuerpo sano y no haya perturbación en tu vida, para que no seas
como los demás vuestros hermanos que han dejado un cuerpo, pero que ha empeorado su situación
de su conciencia. Hermanos, benditos sean pues, benditos sean todos, todos los presentes y todos los
ausentes, todos los amigos y todos los enemigos, todos los hermanos y todos los que piensan que no
son hermanos, Yo los bendigo a todos y les deseo a todos buena superación, buenos cambios en sí
mismos. Porque quieren ver cambiado a este mundo y este mundo no cambia, este mundo no
cambia, mis bien amados, solo son vosotros los que cambias, este mundo solo ve y siente los
cambios de vosotros, de los amos. Benditos sean, amados míos y para siempre, les digo.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Texto sacado de “El Libro de la Verdad”
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